

今週の活動から



3月1日、愛甲地域で恒例の放射線量測定を公園や通学路など10か所で実施。福島原発の事故以来毎年行っています。放射線量はどこも下がっています。（上の右：釘丸久子議員）

2月議会に上程されている市道の認定・廃止箇所15か所をすべて見てきました。上荻野では、まだ雪がたくさん残っていました。幅1.8メートルの廃止道路です。



（2月26日）（下：栗山香代子議員）

2月議会 今後の予定

- 3月10日（月）市民福祉常任委員会
3月11日（火）環境教育常任委員会
3月12日（水）都市経済常任委員会
3月20日（木）議会運営委・本会議

9時開会です。

ぜひ傍聴においでください。

なお、課題といったしまして
は、今後も増加する高齢者に
対し、持続可能な制度運営を
図っていく必要がある
と認識しております。

高齢者施策について 介護保険と市独自のサービスは



栗山香代子議員

消費税大増税を

前提にした

2014年

度予算案が

2月28日、

衆院本会議

で可決され

ました。

「国民生活、日本経済への大打撃になる」との批判があがるなか、わずか14日間の予算委員会審議で衆院を通過させました。

この度の予算案は、消費税の大増税による影響を考慮して、財源を確保するための改革の推進に立てる法律」いわゆるプログラム法では、財源について「消費税の増加および地方消費税の増加を活用する。社会保障の給付の重点化と制度の効率化により必要な財源を確保する」となっています。

は、目的として「安定した財源を確保しつつ受益と負担の均衡がとれた持続可能な社会保障制度の確立を図ること」を掲げ、財源については基本的な考え方として「重要な財源には、消費税および地方消費税の収入を充てること」としています。

しかし、昨年12月に成立した「持続可能な社会保障制度の確立を図るための改革の推進に関する法律」いわゆるプログラム法では、財源について「消費税の増加および地方消費税の増加を活用する。社会保障の給付の重点化と制度の効率化により必要な財源を確保する」となっています。

昨年の暮れ、安倍首相は靖国神社に参拝し、世界中から批判を浴びました。さらに最近では、国会での答弁で「最高責任者は私は」と述べて、集団的自衛権の行使容認に向けて憲法解釈の変更を独断で行おうとするなど、自らを万能であるかのようにふるまっています。国民との乖離はますます大きくなるばかりです。

平成24年8月に制定された「社会保障制度改革推進法」で

消費税増税を「重要な財源」から「活用する」との表現へとトーンダウンしています。

プログラム法での社会保障の4分野、少子化対策・医療制度・介護保険制度・公的年金制度での一つ、介護保険制度について市長からの不安の声も聞こえています。国の制度である介護保険の現状をどう把握し、課題をどうとらえているのか、また、現在問題となっている事業が数多くある中で、現在問題となっていることについて、厚木市はどうなのかお聞き

市長 介護保険の状況につきましては、第五期厚木市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画に基づき、特別養護老人ホームなどの施設整備も含め、順調に進捗しております。訪問サービスや通所サービスなどの在宅サービスにつきましても、適切に提供されているものと判断しております。

（ウ）在宅サービスの実態をどう把握しているか。

（イ）施設の整備状況とサービスの実態をどう把握しているか。

市長 介護保険の状況につきましては、第五期厚木市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画に基づき、特別養護老人ホームなどの施設整備も含め、順調に進捗しております。訪問サービスや通所サービスなどの在宅サービスにつきましても、適切に提供されているものと判断しております。

（ア）自治体としての公的責任をどう認識しているか。（イ）高齢者福祉サービスの現状と課題は何か。

2月定例会一般質問
栗山香代子議員

2月議会の一般質問が3月3日から3日間で23名の議員で行われました。

3月3日午後、日本共産党議員団が行った一般質問の、登壇質問と市長の答弁です。